

(DE) Datenblatt über Inhaltsstoffe

gemäß Verordnung über Detergenzien (EG) Nr. 648/2004 (Anhang VII, Abschnitt D)

(EN) Ingredient datasheet

according to 648/2004/EC: Regulation on detergents (Section D of Annex VII)

MELLERUD CHEMIE GmbH
Bernhard-Röttgen-Waldweg 20
41379 Brüggen / Niederrhein

Tel. +49 (0)2163 – 950 90-0 Fax
+49 (0)2163 – 950 90-120

E-Mail: service@mellerud.de
Internet: www.mellerud.de

(DE) Reisemobil und Caravan Versiegelung
(EN) Motorhome and Caravan Sealer

EAN-Code: 4004666017200

Dieses Produkt fällt nicht unter den Regelungsbereich der Detergenzienverordnung (EG) Nr. 648/2004 bzw. des Wasch- und Reinigungsmittelgesetzes (WRMG). Nähere Informationen zu den Inhaltsstoffen finden Sie in der Produktbeschreibung unter dem Punkt „Technische Daten“.

Bei Fragen können Sie sich selbstverständlich gerne an unser MELLERUD Service-Team wenden, Produkt- Hotline 02163-950 90 999.

This product does not fall within the scope of the Detergents Regulation (EC) No. 648/2004. Further information on the ingredients can be found in the product description under "Technical data".

In case of any questions, please do not hesitate to contact our MELLERUD Service-Team, Product-Hotline +49 2163-950 90 999.

Link zur PHARMACOS Website:

<http://ec.europa.eu/growth/tools-databases/cosing/index.cfm?fuseaction=search.simple>

Auf der Pharmacos-Website der Europäischen Kommission wird eine Datenbank der Entsprechungen zwischen den INCI- Bezeichnungen, den Bezeichnungen des Europäischen Arzneibuchs und den CAS-Nummern bereitgestellt (CosIng – Kosmetikbestandteile)

Link to the PHARMACOS Website:

<http://ec.europa.eu/growth/tools-databases/cosing/index.cfm?fuseaction=search.simple>

The Pharmacos website provides a table of correspondence between INCI names, European Pharmacopoeia names, and CAS numbers.